

Invitation Presse

Le 9 novembre 2022

J-7

Congrès 2022 de la FNTV : « L'autocar, la force des territoires » Mercredi 16 novembre – Maison de la Chimie (Paris)

La Fédération nationale des transports de voyageurs (FNTV) organise son congrès annuel le mercredi 16 novembre 2022 à la Maison de la Chimie en plein cœur de Paris (7^{ème} arrondissement) de 9h à 17h.

Clément Beaune, Ministre délégué chargé des transports, interviendra en milieu de matinée.

Les débats seront animés par Wendy Bouchard, journaliste et animatrice de France Bleu.

De nombreuses personnalités politiques, ou qui incarnent les transitions actuelles ou à venir des mobilités, débâteront sur les problématiques suivantes :

- **Comment résoudre la pénurie de conducteurs et pérenniser les solutions de mobilité dans les territoires ?**
- **Comment imposer le transport routier de voyageurs comme une solution de mobilité écologique et décarbonée ?**
- **Comment rénover le contrat de confiance entre entreprises de transport et autorités organisatrices de la mobilité au bénéfice du tissu économique et social des territoires et des solutions offertes aux passagers ?**

« Nous avons fait le choix, pour le congrès 2022 de la FNTV, de rappeler une évidence : l'autocar est la force des territoires. Ministre, Régions, chefs d'entreprises, grands témoins seront mis à contribution pour nourrir les échanges de notre grand événement annuel. Oui, 2022 est une nouvelle année difficile, mais elle est aussi le catalyseur de l'agilité des transporteurs à répondre aux défis sociaux, environnementaux et organisationnels de la mobilité » comme le résume Jean-Sébastien Barrault, Président de la FNTV.

Autre moment marquant de cette journée : la Fédération nationale des transports de voyageurs fêtera ses 30 ans !

Invitation Presse

En tant que journaliste vous pouvez y participer gratuitement.

Inscrivez-vous et retrouvez le programme complet de la journée, avec la liste des intervenants sur notre plateforme d'inscription dédiée :

<https://www.congresfntv2022.fr/fr/>



A propos de la FNTV :

La Fédération nationale des transports de voyageurs (FNTV) est une association professionnelle qui rassemble les entreprises de transport routier de voyageurs (TRV) et les acteurs des nouvelles mobilités. Elle représente également le transport sanitaire et le transport de fonds et valeurs dans les négociations sociales de la branche : la Chambre nationale des services d'ambulances (CNSA) et la Fédération des entreprises de la sécurité fiduciaire (Fedesfi) adhèrent à la FNTV. La FNTV représente plus de 1 300 entreprises de toutes tailles (TPE, PME, ETI et groupes) et ses adhérents emploient 85 000 salariés. Une équipe pluridisciplinaire et spécialisée est au service des adhérents à Paris. Un maillage territorial organisé en 16 régions est à l'écoute quotidienne des adhérents. La FNTV Nouvelles Mobilités rassemble les services librement organisés (« cars Macron »), les sociétés de covoiturage, les plateformes de mobilité et les activités opérées au moyen de véhicules de moins de 10 places.